

Pinar del Río gana triangular de rodeo occidental

Categoría: Noticias Última actualización: Viernes, 01 Diciembre 2023 11:02
Visto: 62



Con la participación de los equipos de la Habana, Artemisa y Pinar del Río se desarrolló la competencia triangular de rodeo de la zona occidental de Cuba en el recinto ferial Omar Díaz Cardentey perteneciente a la empresa pecuaria genética Camilo Cienfuegos del municipio de Consolación del Sur.

Durante 7 días vaqueros de las tres provincias mostraron sus habilidades en las modalidades clásicas de estas competencias. Un equipo de jueces nacionales arbitró en los 12 rodeos que realizaron en la pista de vuelta abajo.

La organización del evento estuvo a cargo de trabajadores y directivos de la empresa genética pecuaria Camilo Cienfuegos, quienes hicieron coincidir la competencia del rodeo en el occidente con la feria del ganado siboney de Cuba y la participación de círculos de interés infantiles en los que forman saberes y habilidades sobre ganadería.

Pinar del Río gana triangular de rodeo occidental

Categoría: Noticias Última actualización: Viernes, 01 Diciembre 2023 11:02

Visto: 62



El equipo de Pinar del Río se impuso en la triangular de rodeo del occidente con un acumulado de 1783.608 puntos, colocándose en el primer puesto a nivel nacional y ganando el boleto de clasificación para las semifinales que efectuarán en el mes de febrero del próximo año en la que competirán los mejores 6 equipos del país.